

大軍拡・大增税 断じて許さず 平和とくらし・営業まもる新しい政治へ

市民と野党の 共闘を強め

2023年
迎春
反戦・平和つらぬいた百年の歩みに学び
みなさんと力あわせがんばります



▲湖東三山・西明寺三重の塔＝甲良町役場 HP より

岸田自公政権は平和の外
交努力もせずに軍備増強の
ための大增税なんて、まっぴ
らゴメン！そんな思いが広が
っているのではないでしょ
うか。

ロシアのウクライナ侵攻に
便乗した敵基地攻撃能力の
保有、原発回帰など、岸田政
権の暴走は、政府自身が決め
た原則さえも踏みにじってい
ます。

最大の暴走は、岸田首相自
ら「戦後の安全保障政策を大
きく転換する」と言う「安保
3文書」の閣議決定です。他
国に脅威を与える攻撃的兵
器は保有しないという歴代政
権の憲法解釈を百八十度転
換し、敵基地攻撃能力の保有
と大軍拡に踏み出しました。

敵基地攻撃能力保有の
もとで、米国製の巡航ミ
サイル・トマホーク配備に
2113億円を投入する
など軍事予算は6兆82
19億円と過去最大。自
衛隊艦船に4343億円
もの建設国債をあてると
いう従来の政権が「できな
い」としてきた「禁じ手」に
まで踏み出しました。戦
時国債を発行して侵略戦
争に突き進んだ歴史の教
訓さえ投げ捨てる暴挙で
す。憲法違反の敵基地攻
撃能力保有のための「大增
税」など断じて許すことは
できません。

日本共産党の志位和夫
委員長は、戦後の安全保
障政策を根底から覆す憲

日本共産党演説会

1月21日(土)
午後2時半～
びわ湖ホールにて
清水ただし
前衆議院議員が
お話します。
◆滋賀県委員会
YouTube配信



▶2023年度政府予算案の内、軍事費
||しんぶん赤旗12月24日号より

軍事費



- ・22年度比約1兆4000億円増の6兆8219億円で過去最大
- ・24年度以降の軍事費に充てる「防衛力強化資金」(仮称)に3兆3806億円を繰り入れ
- ・23年度以降5年間の軍事費総額を43兆円に増額
- ・トマホーク(米国製長距離巡航ミサイル)配備に2113億円
- ・イージス・システム搭載艦建造に2208億円
- ・「軍事ローン」＝新規後年度負担も過去最大の7兆6049億円

法違反の「安保3文書」の閣議決定とともにも、日常に起きるあらゆる出来事もタガが外れている状況だと指摘。「国民への説明も国会での議論も抜きに原則を壊し、タガが外れた政治が日常化していく。これを許せば民主主義の国ではなくなってしまう。市民と野党の共闘を再構築し、この政権を倒し、国民が希望を持つる新しい政治をつくるために全力をあげたい」と表明。

反戦平和をつらぬいてたかつてきた百年の党の歴史に学びみなさんと力あわせてがんばってまいります。

庶民のくらしも「大軍拡・大增税」が強行されれば押しつぶされてしまいます。住民の世論を広げ、議会に届け、住みよい日本と甲良町・地域にするためみなさんのお力添えをお願いします。

日本共産党甲良町支部

甲良民報

2023年1月1・8日(合併号) 875号
発行責任：日本共産党甲良町議員
連絡：甲良町在士373(西澤)
Tel: 38-4949 Fax: 38-2242

ご相談・ご要望をどうぞ。 ☆くらし・税金・教育などの相談は 西澤伸明 38-4949 丸山光雄 38-3123

◎日本共産党の見解を紹介します。メール shigakoura.jcp@ares.eonet.ne.jp ホームページもごらんください【「西澤伸明」で検索】